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いれものは もってかえってください。 
ペットボトル
ぺ っ と ぼ と る

 

資源
し げ ん

ごみ (１かげつに 1 かい) 

缶
かん

(あるみかん、すちーるかん) 

こがた かでん 

（ふくろに はいる ちいさな 

でんきせいひん） 

 

とうめい または はんとうめいの ふく

ろ(45Lより ちいさい)に いれて、かな

らず ふくろを むすんで、しげんごみ

を おくところへ だしてください。 

あつめる かごは おいていません。 

 

資源
し げ ん

ごみ (３かげつに 1 かい) 

廃食油
はいしょくゆ

 

（つかいおわった あぶら） 

(４がつ，７がつ，１０がつ，１がつ) 

蛍光灯
けいこうとう

・ 電 球
でんきゅう

・温度計
おんどけい

・体温計
たいおんけい

 

（５がつ，８がつ，１１がつ，２がつ） 

※わらないように 

金属
きんぞく

 

（ふらいぱん など きんぞくで できたもの） 

（6 がつ，9 がつ，１2 がつ，3 がつ） 



 
 
 

 
 
 

 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

びん 

(透明
とうめい

) 

 

スプレー缶
かん

 

電池
で ん ち

 

ライター
ら い た ー

 
あなを あける 

 

資源
し げ ん

ごみ (１かげつに 1 かい) 資源
し げ ん

ごみ (１かげつに 1 かい) 

※きをつけること 

・ぺっとぼとる、かん、びんは、なかを あらって だしてください。 

・ぷらすっちくで できた きゃっぷは もやすごみへ、きんぞくで できた きゃっぷは もやさな

いごみへ だしてください。 

・こがたかでんは かならず でんちを はずして だしてください。 

・すぷれーかんに あなを あけるときは、なかみを つかいきって、いえの そとで あけてくださ

い。 

・かみは、まとめて ひもで ＋の かたちに むすんでください。せんいは、45L より ちいさい 

とうめい または はんとうめいの ふくろに いれてください。 

せんい（すてる ふく など） 

かみ 

びん 

(茶
ちゃ

いろ) 

びん 

(その他
ほか

のいろ) 

 


